

Une école attractive pour la réussite de tous

L'école rurale est une petite structure

Les relations humaines

La motivation des élèves repose sur la coopération et l'entraide. Les effectifs étant réduits les relations sont plus apaisées. Les enseignants connaissent mieux les enfants, sont plus attentifs et les aident mieux. A la rentrée 2020, la municipalité a recruté une ATSEM à temps plein.

La structure

L'école maternelle comprend deux salles de classe, une salle de motricité, une grande cour, une salle de sieste, un préau, un espace jardinage, un parc de vélos et trottinettes. Les services (restauration scolaire, garderie, Maison des Assistantes maternelles) jouxtent l'ensemble scolaire.

Relations avec les parents

L'école rurale a un lien plus fort avec les parents ; ils sont plus impliqués et participent davantage à la vie de l'école.

L'ouverture sur le monde

Le milieu rural est riche d'un environnement socioculturel propice à un enseignement citoyen, responsable, éco-responsable, à des rencontres intergénérationnelles et à un ensemble de valeurs portées par l'école de la République.

Bagage culturel renforcé : création de parcours

Découverte - culturel - linguistique - sportif - bien-être - citoyen - éco-responsable.

Les moyens matériels

Des salles spécifiques, des équipements, des installations didactiques, du matériel pédagogique et éducatif, une bibliothèque, la fibre optique et les outils numériques, des sites naturels dans la commune.

L'école rurale est une école de proximité

L'école rurale est proche de l'habitation des enfants et ne nécessite pas de longs trajets. Il n'y a donc pas de rupture avec leur lieu de vie.

